

El PP presiona al Rey para que no ofrezca la investidura a Rajoy

El presidente confía en que Felipe VI no le propondrá formar Gobierno. Sánchez sí aceptará el encargo e iniciará los contactos con Ciudadanos

J. CASQUEIRO / A. DÍEZ, Madrid
El líder del PP, Mariano Rajoy, acudirá mañana a la audiencia con el Rey en la creencia de que en esta ocasión Felipe VI no tendrá la deferencia de ofrecerle tratar de formar Gobierno en primer lugar. En el partido sostienen que el Monarca sabe que Rajoy

carece de los apoyos necesarios para superar el pleno de investidura y que no tendría sentido que reiterara su propuesta, que ya fue declinada hace poco más de una

semana, máxime cuando el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, sí parece sumar más apoyos. "Hay que ir a la investidura con los respaldos suficientes", sos-

tuvo ayer el vicesecretario del PP Javier Maroto. El líder de los socialistas sí aceptará, si se lo pide el Rey, el encargo de buscar una mayoría alternativa. Sánchez tiene previsto iniciar su ronda de contactos con Ciudadanos. Luego seguirá con Podemos, PNV, IU y Coalición Canaria. PÁGINA 12

EDITORIAL

El PSOE, entre dos males



YOUSSEF BADAWI (EFE)

La oposición siria mantiene el diálogo pese al atentado de Damasco

Una cadena de explosiones en el principal núcleo chií de Damasco dejó ayer al menos 50 muertos y un centenar de heridos. El atentado,

reivindicado por el ISIS, no enturbió las negociaciones de Ginebra para hallar una solución a la guerra siria. La oposición accedió a

reunirse con el mediador de la ONU. Esperan "gestos humanitarios" del régimen de Bachar el Asad para sentarse a dialogar con él. PÁGINA 37

El Ayuntamiento de la capital argentina aísla con vallas un barrio de chabolas

La Villa 31, la otra Buenos Aires

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires
En pleno centro de Buenos Aires, a 200 metros del barrio más caro de la capital argentina, se levanta la Villa 31, un poblado de chabolas en el que viven entre 40.000 y 50.000 personas, incrustadas entre el tren y la autopista. Ahora, el Ayuntamiento ha puesto vallas, mallas de me-

tal y plantas para separar la carretera de la villa. La medida, que ha creado polémica, pretende en teoría proteger a los vecinos y evitar que sus casas se echen literalmente encima de los coches, pero muchos creen que la intención es aislarlos y conseguir que los automovilistas no vean la miseria. PÁGINA 10

Las primarias de EE UU ponen a prueba el fenómeno Donald Trump

Hoy arranca en Iowa la elección de candidatos de ambos partidos

M. BASSETS / Y. MONGE

Boone / Cedar Rapids (Iowa)

Estados Unidos estará hoy pendiente de Iowa, el Estado donde arranca la elección de los candidatos republicano y demócrata a la presidencia del país. Estos caucuses, asambleas vecinales en las que los votantes se pronuncian por una opción, medirán la fuerza del fenómeno Donald Trump, por el lado republicano, y la solidez de Bernie Sanders, el imprevisible senador multimillonario de Nueva York, frente a Hillary Clinton, por el lado demócrata. PÁGINAS 6 Y 7

México apuesta por impulsar el desarrollo de su industria del gas

CRISTINA DELGADO, Madrid

La reforma eléctrica es, de todas las que ha realizado el Gobierno de Enrique Peña Nieto, la que más éxito ha tenido, en buena medida porque ha supuesto que el recibo de la luz bajase el año pasado entre un 30% y un 41% para la industria y un 13% para los hogares mexicanos. La reforma ha dado sus primeros pasos pues depende de la creación de una red de 85 infraestructuras públicas, algunas de las cuales ya en marcha, que impulsen el uso del gas en detrimento del petróleo para producir energía. PÁGINA 37

ADEMÁS



Sundance premia el cine negro y el latino

El jurado y el público del festival independiente de EE UU galardonan a *The birth of a nation* y al filme colombiano *La ciénaga entre el mar y la tierra*. PÁGINA 23

Joven narrativa de Colombia en el Hay Festival

El Madrid de Zidane se da otra fiesta en casa PÁGINA 28 Y 29

SEMANA SANTA
10% de Descuento

LONDRES VUELO + HOTEL 4 DÍAS / 3 NOCHES 354€	MALLORCA VUELO + HOTEL 5 DÍAS / 4 NOCHES 213€
---	--

LOGITRAVEL.com
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.